
Événement 
spécial 
faites connaissance avec nos adhérents 
et venez admirer leurs talents.
Tous les membres de FGB et leurs amis sont conviés à 
cette manifestation, le mercredi 31 juillet.
L'exposition d'artisanat, d'art et de photo qui se tiendra à la Chapelle, Association Lamourous, 57 
Cours de La Chartreuse, 46000 Cahors*, vous permettra de découvrir le talent de nos adhérents.
Les portes de la chapelle ouvriront de 16h00 à 20h00. Le baryton Darron Moore et sa femme Katy 
Batho, (tous deux chanteurs au Royal Opera House, Londres) animeront cet événement.
Apéritifs et canapés vous seront offerts. L'exposition est gratuite pour les exposants et les 
membres de FGB. Les invités non-membres de F-GB devront s'acquitter d'une participation de 5 
euros. N'hésitez pas à venir soutenir vos amis. Parmi les objets exposés, il y aura une édition limitée 
d'une aquarelle peinte par Sa Majesté le Roi Charles III.
Le lieu est un ancien monastère de l'Ordre des Chartreux fondé en 1320 par le Pape Jean XXII sur un 
ancien site des Templiers. L'Association Lamourous propose un hébergement aux adultes 
handicapés, qu'ils soient physiques ou mentaux. Sur place, il y a une blanchisserie ainsi qu'un atelier 
où les résidents réparent des vêtements. En plus d'autres ateliers, un restaurant accueille le public.

Afin que nous puissions assurer la restauration, nous vous prions de nous faire savoir si vous 
avez l'intention de vous joindre à nous.
Nous nous réjouissons de vous accueillir.
Veuillez répondre par courrier électronique à l'adresse suivante :
�glori.lewis@outlook.com ou juliahls@icloud.com 
En précisant votre numéro d'adhérent et le nombre de personnes qui 
vous accompagneront. La participation des non-adhérents pourra être 
collectée le jour même. 
*Emplacement exact et détails sur les parkings à la page suivante.



Special
 event!
Get to know your fellow members 
and view their talents on display
All FGB members and their guests are invited to this 
showcase event on Wednesday 31st July.
The exhibition of crafts, art and photography is a discovery of our members’ talents and will be 
held at The Chapel, l’Association Lamourous, 57 Cours de La Chartreuse, 46000 Cahors*.
The Chapel doors will open at 4.00pm until 8.00pm. We will be entertained by baritone Darron 
Moore and his wife Katy Batho, (both singers at The Royal Opera House, London).
Aperos and canapés will be served. The exhibition is free to exhibitors and FGB members. For 
guests there will be a charge of €5. Please come along and support your fellow members. Amongst 
exhibits will be a limited edition print of a water colour painted by HM King Charles III.
The location is a former monastery of the Carthusian Order founded in 1320 by Pope John XXII on 
a former site of the Knights Templar. The Association Lamourous provides accommodation for 
disabled and handicapped adults, whether physical or mental. On site there is a laundry as well as 
workroom where residents repair clothing. In addition to other workshops there is a restaurant 
which welcomes the public.

In order for us to cater, please let us know if you intend to join us. 

We’re looking forward to welcoming you.

Please respond by email to either :
glori.lewis@outlook.com or juliahls@icloud.com 
Stating your membership number and number of people coming
Money for guests can be collected on the day.
* Exact location and car parking details on following page.



La Chapelle, Association Lamourous
57 Cours de La Chartreuse
46000 Cahors


